

NOTICIAS //

BCTneus.mx



CLAUDIA SHEINBAUM FIJA META DE 2.5 MILLONES DE DOSIS SEMANALES CONTRA EL SARAMPIÓN



MÉXICO

Partido verde confirma diferencias con el gobierno por reforma electoral

NOTA COMPLETA

MÉXICO

Marx Arriaga deja oficinas de la SEP tras 100 horas de su remoción

NOTA COMPLETA



BC Sindicatura suspende a dos policías como resultado de investigación interna

NOTA COMPLETA



BCTneus

NUESTRO PROYECTO

Contar historias que importan, con periodismo independiente, datos precisos y una mirada crítica para una ciudadanía mejor informada.

BCTneus.mx

El medio de comunicación híbrido de Baja California.

Síguenos en: [@bct_neus](#) [@bctneus](#)
[@thebctneus](#) [@thebctneus](#) [@bctneus](#)

¿QUIENES SOMOS?

Medio digital que informa con rigor y claridad, ofreciendo análisis y noticias clave para entender México y el mundo.

“

— UNA NUEVA OPORTUNIDAD PARA LA EDUCACIÓN EN MÉXICO

La **educación pública** no puede ser trinchera ideológica: los libros de texto deben contener conocimiento, **no intereses personales.**

ELMO RENISTA
COLUMNISTA

BCTneus

UNA NUEVA OPORTUNIDAD PARA LA EDUCACIÓN EN MÉXICO

La salida de Marx Arriaga de la Secretaría de Educación Pública no es el final de un pleito, sino como una oportunidad política un nuevo rumbo educativo en el país.

Durante casi cinco días, el ahora exdirector de Materiales Educativos permaneció atrincherado cuatro días en su oficina hasta recibir el oficio formal que notificaba su destitución, en un episodio que reflejó que ya había problemas sobre el contenido de los libros de texto y la orientación pedagógica de la llamada Nueva Escuela Mexicana.

Más allá del dramatismo, la salida de Marx y la llegada de Nadie López García permite recuperar la confianza de los padres de familia en los materiales educativos.

Los libros de texto gratuitos son uno de los instrumentos públicos más influyentes del Estado mexicano, pues llegan cada año a millones de estudiantes y moldean la educación en nuestro país.

La controversia en torno a los contenidos, desde errores hasta disputas ideológicas, puso en evidencia que la educación de los niños y jóvenes no puede ser un campo de confrontación política, sino un espacio de libertad y aprendizaje.

Con los conflictos como el de Arriaga, se debilita el sistema educativo y se afectan los contenidos que llegan a los niños y jóvenes.

La llegada de una nueva directora representa, por ello, una oportunidad para mejorar los contenidos y darle más lugar a especialistas en el proceso.

No se trata de eliminar la visión crítica, sino de mejorar los estándares y revisar mejor lo que llega a millones de estudiantes mexicanos.

Por lo tanto, el episodio de Marx Arriaga deja en claro que la educación pública no puede depender de intereses personales, ya que su fortaleza está en la capacidad de corregir, evolucionar y garantizar que los libros de texto contengan conocimiento y no sean espacio para ideologías políticas.



“

— LA RESPUESTA DE ISMAEL BURGUEÑO ANTE LOS VIENTOS
Y LAS LLUVIAS

Ante **lluvias y fuertes vientos**, la
prevención y la comunicación
inmediata hicieron la diferencia
en **Tijuana**.

ELMO RENISTA
COLUMNISTA

BCTneus

LA RESPUESTA DE ISMAEL BURGUEÑO ANTE LOS VIENTOS Y LAS LLUVIAS

El conflicto en la Secretaría de Educación Pública no es algo que haya estallado de la nada. Fueron meses en que los libros de texto de la Nueva Escuela Mexicana, dirigidos por Marx Arriaga, acumularon críticas por errores conceptuales, imprecisiones históricas y hasta una mano humana con seis dedos que especialistas y ciudadanos reprobaron por su falta de rigor.

Los morenistas saben que no es una conspiración contra Arriaga, sino un problema técnico ya que sus materiales educativos en lugar de fortalecer el aprendizaje, evidenciaban fallas que el sistema está obligado a corregir.

En ese contexto, la destitución de Arriaga el viernes 13 de febrero marcó un auténtico punto de inflexión. Su decisión de no querer dejar la oficina y llegar al grado de atrincherarse en su oficina se convirtió en un espectáculo político lamentable que le resta a la Cuarta Transformación y al obradorismo mismo.

Lo cierto es que resistirse físicamente a una determinación administrativa no muestra otra cosa que patología.

Por lo tanto, la llegada de Nadia López García representa algo distinto. Su perfil cultural apunta a una transición, pasando del discurso ideológico combativo hacia la necesidad de mejorar contenidos y reconstruir confianza. Esto, pues, no es un relevo menor, ya que simboliza un intento de reposicionar el proyecto educativo con mejores técnicas.

Nadie duda que detrás este movimiento está la señal política de Claudia Sheinbaum y Mario Delgado. La presidenta muestra tener claro que la reforma educativa no será rehén de las disputas internas.

Sheinbaum, con el relevo entre Nadia López y la salida de Marx Arriaga, le dice a los mexicanos que los libros de texto no son un campo de batalla ideológico, sino herramientas públicas que deben responder a un principio básico como garantizar la educación de calidad sin que los intereses personales se impongan.



VIDEO NUEVO



THERIANS: ¿moda fuera de control?

BCTNEUS.MX

CLICK AQUÍ

VER AHORA

VIDEO NUEVO



BCT BLOOD .
BCT BLOOD BCT BLOOD BCT BLO



**SIETE NIÑOS INTOXICADOS;
UNA DIO POSITIVO A F3NT4N1L0
POR TAMALES**



BCTNEUS.MX

CLICK AQUÍ

VER AHORA

VIDEO NUEVO



México rechaza Consejo de Paz de Trump

BCTNEUS.MX

CLICK AQUÍ

VER AHORA

VIDEO NUEVO



BCT BLOOD BCT BLOOD BCT BLOOD
BCT BLOOD BCT BLOOD BCT BLO



BCT BLOOD

**HUÍA ARMADO HACIA EE.UU.
Y LO FRENAN EN SAN YSIDRO**

BCTNEUS.MX

[CLICK AQUÍ](#)

[VER AHORA](#)

Cartón / El Jota Erre